

## Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

"A pesar de todo lo que hicieron de violar la Ley Electoral, de una participación descarada del Gobierno de la República, de los servidores públicos, de campañas de odio, de montajes, de difamación contra la oposición, a pesar de todo eso ganamos en dos entidades federativas de manera contundente. El resultado electoral deja claro que los ciudadanos tuvieron dos opciones, votaron por la coalición Va por México y la coalición Morena, Verde y PT, donde no ganó la coalición Va por México quedamos en segundo lugar y las otras opciones quedaron en tercero y cuarto lugar".

https://drive.google.com/file/d/1780erl5qVycpAet8mSkBUa0Kf N9ipv8/view